
Kommission Homepage

Sissach, 10. Juli 2008

Direktwahl 061 552 21 91
Fax 061 552 21 94
Referenz VSVAK-Homepage/Br

Jahresbericht 2007/2008

1. Neuer Name, Kurzname und Logo der Vereinigung

Die Mitgliederversammlung in Herisau bescherte der Kommission Homepage einen Auftrag, der einen erheblichen Arbeitsaufwand und teilweise auch emotionale Reaktionen auslöste: das Sonderprojekt zur Bestimmung eines neuen Namens.

Zur Namenfindung hat die beauftragte Kommission mit dem Vorstand ein in drei Phasen gestuftes Vorgehen und einen gestrafften Zeitplan zur Abwicklung des Geschäfts vereinbart.

In einer ersten Stufe wurden alle in früheren Jahren gesammelten Namen und Kurzbegriffe aufgelistet und allen Mitgliedern der Vereinigung zur Ergänzung unterbreitet. Wir durften eine rege Beteiligung an dieser ersten Umfrage im Dezember 2007 feststellen.

Im Januar 2008 folgte die zweite Umfrage mit der Bewertung aller vorgeschlagenen Namen. Aus Sicht der Kommission war der Rücklauf von immerhin 67% aller Mitglieder erfreulich gross – das Thema interessiert. Von zwei Kantonen wurden auch Vorschläge für ein neues Logo unterbreitet – besten Dank.

Mit der Ablieferung der Auswertergebnisse und den Anträgen der Kommission leitete der Vorstand die dritte, kostenwirksame Phase ein: das Einholen von Entwürfen eines grafisch ansprechenden Logos der Vereinigung. Der Auftrag der Kommission wurde damit per Ende März termingerecht und mit Ergebnis abgeschlossen.

Die Kommission Homepage dankt allen Mitgliedern ganz herzlich, die an den Umfragen teilgenommen, eigene Vorschläge und viele Bemerkungen eingebracht haben. Ein ganz besonderer Dank geht an Ueli Salvisberg vom Bundesamt, der die Kontakt- und Sammelstelle samt Auswertung in diesem Sonderprojekt kompetent und effizient wahrnahm.

2. Layout, Inhalt und Zugriffe

Im ordentlichen Aufgabenbereich traf sich die Kommission im abgelaufenen Geschäftsjahr zu zwei Arbeitssitzungen. Dabei achtete die Kommission insbesondere auf aktuelle und korrekte Inhalte in der Homepage. An dieser Stelle danken wir Denise Buser (BL) für die kompetente Betreuung unserer Homepage sowie Frau Gerber vom Bundesamt für die kleinen Mutationen übers Jahr ganz herzlich.

3. Personelle Änderungen

In der Kommission Homepage sind zwei Mutationen zu verzeichnen. Beat Benes freut sich auf seinen neuen Lebensabschnitt im 'Ruhestand'. Für die Vertretung der französisch sprechenden Kolleginnen und Kollegen danken wir Beat ganz herzlich für seine Mitwirkung und wünschen ihm im neuen Lebensabschnitt viel Freude, Gesundheit und neue beglückende Herausforderungen.

Wie bereits im letzten Jahr angekündigt, zieht sich der Unterzeichnete aus der Kommission Homepage zurück, um sich beruflich ganz auf die im Kanton Basel-Landschaft angelaufenen komplexen Gesamtmeliorationen im Laufental zu konzentrieren. Mein Nachfolger kann sich nun auf das neue Erscheinungsbild der Vereinigung und die technische Neugestaltung unserer Homepage einlassen.

Als neue Mitglieder schlägt die Kommission Homepage JeanRichard Nicolas vom Kanton Neuenburg für die französisch sprechende Schweiz und Gabriel Gisler vom Kanton Basel-Landschaft zur Wahl durch die Versammlung vor. Die Kommission konstituiert sich dann selbst.

Meinen lieben Kollegen in der Kommission, dem Vorstand und allen, die sich über die Jahre aktiv und erfolgreich an Gestaltung und Inhalt unserer Homepage beteiligt haben und für die tolle, kameradschaftliche Zusammenarbeit gilt mein ganz persönlicher grosser Dank.

Remo Breu, Präsident